

Reflexionan en Cuba sobre especialización en psicología de la salud



La Habana, 1 nov (RHC) Delegados de Cuba a la VIII Conferencia Internacional de Psicología de la Salud resaltaron que la especialización de psicólogos en la nación caribeña se asienta en la educación en el trabajo.

Durante la jornada la también presidenta de la Asociación Latinoamericana de Psicología de la Salud (Alapsa), Olga Infante, subrayó que los profesionales debe enfrentarse a situaciones reales en los policlínicos y hospitales, para adquirir la competencia necesaria.

A su vez, el académico Jorge Díaz precisó que la especialidad se imparte en los centros de educación médica por lo cual es importante la figura del tutor para garantizar la calidad del egresado.

En la sesión de este miércoles varios expertos disertaron sobre la necesidad de un enfoque intersectorial en psicología y salud; así como la importancia de una coordinación entre instituciones representativas de más de un sector social en acciones destinadas total o parcialmente a analizar los problemas vinculados con la salud, bienestar y calidad de vida.

En la cita se alertó sobre la incidencia de los problemas que afectan la psiquis en las enfermedades cardiovasculares, respiratorias, diabetes y alérgicas.

Al dejar inaugurado Psicosalud 2017, el presidente del comité organizador, Alberto Cobián, dio la bienvenida a los alrededor de 700 delegados de más de 20 naciones, incluida una numerosa delegación de Estados Unidos.

El también presidente de la Sociedad Cubana de Psicología expresó que el programa científico incluye conferencias magistrales, mesas redondas, paneles, simposios, conferencias, presentaciones de libros, talleres, video, temas libres y posters. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/146163-reflexionan-en-cuba-sobre-especializacion-en-psicologia-de-la-salud>



Radio Habana Cuba